「オンリーワンのあなたへ」 田代中学校で人権講話を開催

12月13日(木)、田代中学校で人権教室が開催され、 鹿児島市立長田中学校の常深校長が人権に関する講 話を行いました。常深校長の初任校が田代小学校と いうこともあり、当時の児童だった保護者

も多数参加していました。講話では「自分の個性に自信をもち、相手の良いところを積極的に見つけよう。」と話しました。



健康は毎日の食事から ヘルスメイト養成講座を開催

食育の推進や普及活動を行うヘルスメイト養成講座 を開催しました。年々減少するヘルスメイトの育成を 目的に行われたもので、8月から12月にかけて5回 開催し、3名が受講しました。食品衛生や食事バラン

スなどの講習を受け、最終日には地域



授業のおさらいと受験対策 MIRAI 寺子屋塾を開催

12月25日~28日の4日間、地域活性化センター神川と役場田代支所の2会場で「MIRAI寺子屋塾」を開催しました。光回線を整備した田代地区では初の開催となり、2会場で38名の小中学生が受講しました。タブレット端末を使って、小学生は「おさらい先生」、中学3年生は高校受験対策で遠隔授業を行いました。



三反園知事が来町 知事と語ろう車座対話開催

12月23日(日)、三反園訓鹿児島県知事が来町し、「知事と語ろう車座対話」を開催しました。地域の代表や農林漁業、建設業、医療・福祉関係など各分野から25名が参加しました。参加者からは、地域医療問題や働き手不足、農林漁業や観光振興などの意見が出され、知事と率直な意見交換がなされました。

